
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Valérie CHARLET

Bonjour,

MERCI DE PRENDRE MON MESSAGE EN CONSIDERATION

Habitant des Weppes, je suis contre l'arrivée d'un entrepôt logistiue gigantesiue iui va générer une 
augmentaton du trafc router sur la RN41 et les villages alentours, iui va dénaturer le paysage, iui va 
engendrer une polluton sonore, atmosphériiue et environnementale sans aucune prise en compte de 
l'effet cumulati de l'ensemble des projets de  ones d'actvités sur le secteur des Weppesu
Il existe des  ones industrielles bien mieux adaptées pour celau

Valérie Charlet


